

Wir danken herzlich

für die Anteilnahme, den Trost und die Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

Marie Ball - Hotz

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Matthias Bordt für die einfühlsamen Abschiedsworte und die weihnachtlichen Lieder. Musikalisch umrahmt wurde die Feier durch den Organisten und die Cellistin Romana Bleischwitz. Herzlich danken wir auch dem Singkreis Brütten für ihre digitale Einspielung.

Ebenfalls lieben Dank für die vielen persönlichen, tröstenden Worte und Karten sowie für die Spenden.

Den Betreuerinnen und Betreuern im 2. Stock vom AZiG in Seuzach danken wir für die langjährige Pflege unserer lieben Mutter.

Brütten, im Januar 2021

Die Trauerfamilien